
 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議内容 

１ 会長挨拶  

２ 授業参観 

   第 1学年 「英語Ⅰ」 

   第 2学年 「生物基礎」 

   第 3学年 「課題研究（美術）」、「数学探究」 

３ 協  議 

○ 現状報告 

  生徒の様子【部活動（硬式野球部等）】 

  中学校との連携について 

  地域の特色を生かした新たな取組（アロマオイルの精製）等 

  今後の学校行事について 

○ 協  議（意見交換・提案等） 

  「授業参観を受けて」 

   ・少人数でしっかり学習できている。 

   ・改装されていい環境で学習できている。 

   ・先生との距離が近くていい関係が築けているようだ。 

  「その他」 

   ・学校が賑やかになってほしい。 

   ・中学校から女子の進学者が多い学校にできないか。 

   ・女子生徒が進学してきたいと思える学校。 

   ・かわいい制服に変える。 学校の周りをきれいにする。 

   ・施設の有効利用として、「地域の方々に調理室を開放し、生徒と実習を行う」等。 

   ・国道から見えるように校舎に龍神らしい絵を描いてはどうか。 

   ・全国枠の縛りはなくなったが、寮が古く小さいので県外生徒の住む場所が無い。 

   ・「龍神分校を育てる会」があったが、現状はどうなっているのか。 

   ※できるところから取り組んでいこう。 

４ 今後の日程 

 ○ 二学期の行事について 

    ○ 第 3回学校運営協議会について 

５ 学校長挨拶 
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